

うんどう会の歌をみんなで、大きい声で歌つたら、ドキドキがすこしよくなりました。たまたま。

(評)すなおな感想がちりばめられた、すてきな作品が書けました。

ぼくは、うんどう会がじまる前に、すごくきんちようしていましました。まけたらどうしようと心ぱいだつたからです。そして、うんどう会がはじまり、かい会しきで、いろいろ人の話を聞きました。



国神小2年
中畠 勇河さん

「うんどう会」



ジュニア ミュージアム

ラジオ体そをしたら、うんどう会だな、と思いま

つぎに五十メートル走でした。走る間にまたドキドキしちゃって、結か三いでした。ぼくは、ちょっとくやしかつたです。

つぎのダンスは、すこしはすかしかつたけど上手にできました。

大玉おくりでは、大玉がおもくてつぶれそうでした。だけど勝てました。

一、二年生のチエッコリ玉入れでは、一回めは赤、二回目は白組が勝ちました。

なので三回せんめをやりました。玉組が勝ちました。つぎの全校リレーでは、アンカーが転んでしまいました。立ち上がりで走つたけど、四いでした。ぼくたちの赤組が勝ちました。

すごいいい勝ぶで、十三たい十四でした。ぼくたち

さい後のちち父音どをおしました。まけでした。すごくくやしかつたです。

すごく、くやしかつたです。だからです。

心にのくるうんどう会になりました。

皆野小6年

大澤 優人さん

新井 韶さん

「ムシのむら」

(評)大きくかいたバッタが、今にも画面の外へ飛び出しそうですね。



「僕のパワースポット」

皆野中3年
山口 蓮さん



(本人のコメント)訪れるだけで力をもらえる好きな場所です。なので丁寧に描きました。